

A las puertas del mundo universitario

Ocho facultades y seis institutos de Secundaria reciben hoy a los 4.146 jóvenes que se presentan a las pruebas de Selectividad · La cadena de exámenes se abre con Análisis de Texto de Lengua Castellana

C. R/ AGENCIAS / GRANADA | ACTUALIZADO 17.06.2008 - 01:00

0 comentarios 0 votos    

Probablemente cuando entren en el aula de la facultad asignada, entreguen su carné de identidad al profesor y se sienten en el pupitre habrán dejado tras de sí horas y horas de estudio. Semanas de repasos y de noches sin dormir. Hoy, a las nueve, dan comienzo las pruebas de acceso a la Universidad en toda Andalucía, pruebas a las que se presentan 4.146 jóvenes granadinos.

Análisis de Texto de Lengua Castellana abrirá senda de los exámenes de las materias comunes a las que se presentan todos los alumnos, independientemente, de la rama que hayan estudiado. A este primer examen le seguirán Composición de Texto Histórico o Filosófico y el Análisis de Lengua Extranjera. Cuando concluyan estas pruebas, los aspirantes habrán pasado la fase que los profesores consideran más complicada para ellos, ya que, según apuntan, a los nervios de los exámenes hay que sumarle los de no saber cómo es Selectividad y los prejuicios iniciales que se tienen antes de hacer la prueba.

Una vez pasado este trago -bien o mal-, todos afirman que el resto de los días pasan "volando". Esta sensación se apoya en que mañana y el jueves, los aspirantes desarrollarán las pruebas propias de la rama elegida en Bachillerato. Así, 1.483 aspirantes realizarán las pruebas pertenecientes a la vía de Ciencias de la Salud; 1.481, las específicas de Ciencias Sociales; 860, las de la rama Científico-Tecnológica; 413, las propias de Humanidades, y tan sólo 106 las que se ajustan a la rama de Arte. La calificación global de la prueba de acceso será la media aritmética de las calificaciones obtenidas en las dos partes, debiendo obtener un mínimo de cuatro puntos para ser declarada apta. El resultado final se calculará ponderando un cuarenta por ciento de la nota global de los exámenes y un 60 por ciento, la media del expediente de Bachillerato, de manera que para acceder a la Universidad el alumno deberá alcanzar al menos cinco puntos en esta calificación final.

Los responsables de poner esa nota, además de los alumnos, son los 187 profesores universitarios y de Bachillerato que participarán en los tribunales de vigilancia y corrección de los ejercicios. A estos docentes se le suman los 21 responsables de sede y los 4 cargos de tribunal que forman el equipo de control de selectividad 2008.

Precisamente, es el profesor Ramón Román Roldán, coordinador general de Acceso a la Universidad, quien aconseja a los alumnos que acudan tranquilos a las pruebas y con la esperanza de que lo más difícil -que es superar el curso- ya lo han hecho. En realidad, cerca del 92% de los estudiantes que se examina de los ejercicios de selectividad los supera sin problema alguno y, prácticamente, el 90% consigue entrar en la carrera elegida en primera opción en alguno de los centros universitarios. Al respecto, [la UGR](#) ofrece para la primera convocatoria 10.844 plazas de primer curso, lo que supone un incremento de unas 400 matrículas respecto al curso pasado. Aún así y con plazas suficientes, los alumnos granadinos tendrán que competir con el resto de jóvenes andaluces que también pueden elegir [la UGR](#) entre sus opciones.

Hasta ese momento, un poco de suerte y el plamar las ideas lo mejor posible es lo que les queda a unos candidatos que cuando terminen se darán cuenta de que en Selectividad "no es tan fiero el león como lo pintan".



La concentración y la tranquilidad, claves para realizar las pruebas.

0 comentarios 0 votos    



FIESTAS DEL CORPUS 2008
Toda la información del Corpus de Granada 2008



GRANADA C.F. Y GRANADA 74
Todo el balompié granadino.



CRUCES DE MAYO 2008
Información e imágenes de las Cruces de Mayo de Granada

ENCUESTA

¿Cree oportunas todas las reivindicaciones laborales en pleno proceso de crisis económica?

Han contestado 241 personas

- Siempre es un momento oportuno
 Sí, es cuando más me preocupa
 No, primero habrá que solventar la crisis

VOTAR

[Ver resultados](#)

GALERÍA GRÁFICA

Un recorrido por la tradición de las cruces en Granada

Fotografías que muestran como ha ido cambiando la tradicional celebración del día de la Cruz en la capital granadina con el paso de los años.

ENCUENTROS DIGITALES



Óscar Cano
 Técnico del Granada CF



Vicente Valero
 Alcalde de Churriana



Noel López
 Alcalde de Maracena



Antonio Lara
 Delegado de Educación



José I. Lapido
 Músico granadino



Lori Meyers
 Grupo granadino de pop-rock



Pablo García
 Alcalde de Albolote



Gerardo

Enlaces Patrocinados

Contrate la hipoteca Barclays 0.39
 Euribor +0.39.

Gane un 10% TAE por sus inversiones
 Invierta en bolsa, planes

Máxima rentabilidad con el Depósito 16 de uno-e

Cuenta Open Plus 3,50%
 Abre tu cuenta y